

The Child of Monkey Island

Monkey Island 5

Von TheMadHatter

Kapitel 1:

Alle waren sich sicher, dass ich LeChuck, den untoten Zombie-Piraten, der mich mein Leben lang terrorisiert hatte und mir meine geliebte Elaine entreißen wollte, endgültig besiegt hatte. Naja, eigentlich ging man davon aus, dass es ihm zu langweilig wurde, zu versuchen Elaine zu heiraten, schließlich hatte man nun sechs Jahre nichts mehr von ihm gehört. Umso besser für uns. Nach unserem zweiten Anlauf, für eine glückliche Hochzeitsreise, entschlossen wir uns im Hotel Meistersuppe auf Blood Island zu bleiben. Griswald Meistersuppe schuldete mir noch einen Gefallen, schließlich hatte ich ihn von seinen Kopfschmerzen und seinen Ängsten um seine verstorbene Tante Minni Meistersuppe, befreit.

So machte uns der Hotelerbe den schönsten Urlaub unseres Lebens. Und... naja, wie soll ich sagen... wir haben sogar ein Andenken mitgebracht: Neun Monate später, ich weiß es noch genau, denn ich war gerade auf der Flucht vor ein paar Geldeintreibern, die mir aus unerklärlichen Gründen folgten. Da kam ich auf meiner Flucht direkt beim Hospital von Mêlée Island vorbei und eine riesige Menschenmenge drängte sich davor. Ich nutze die Chance und tauchte in der Menge unter. Ich kämpfte mich nach vorne, um zu sehen, was dort passierte. Mit einem Ruck sprang ich nach vorne und stand direkt vor Elaine, welche ein kleines Baby in den Arme hielt. „GUYBRUSH!“, schrie sie mich an und konnte nicht verstehen warum ich ihr nicht während der Geburt zur Seite gestanden habe.

Lassen wir das. Ich war überglücklich an dem Tag, denn endlich wurde ich Pa... ich meine stolzer Vater eines kräftigen Sohnes. Wir nannten ihn Cedric Wally Horatio, die beiden letzten Namen gehen auf seine beiden Paten Wally, meinen guten Freund den Kartographen von Scabb Island, und Horatio Torquemada Marley, Elaines tot geglaubten Großvater, der jedoch die ganze Zeit mit starkem Gedächtnisverlust unter dem Namen Herman Toothrot auf Monkey Island lebte. Ihm geht es jetzt wieder gut und er lebt mit Elaine, mir und seinem Urenkel in der Villa auf Mêlée. Cedric Threepwood war bald im ganzen Dreiinselreich als der zukünftige Regent bekannt, da das Wahlsystem nach der Kandidatur LeChucks in menschlicher Gestalt, abgeschafft wurde.